



Hamamelis x intermedia 'Diane'



Höhe	4-5 m
Breite	4-5m
Krone	breit vasenförmig, dichte Krone, malerisch wachsend
RINDE UND ÄSTEN	braun
Blatt	grün
Herbstfärbung	Orange, Rot, Lila
Blüte	bronze, rot, Blüten im Januar, duftende Blüten
Früchte	braun
Stacheln und Dornen	keiner
Toxizität	nicht giftig (in der Regel)
Bodenart	Lehm Boden, Sand Boden, Moor Boden, saure Boden
Bepflasterung	verträgt keine Bepflasterung
Winterhärte	6b (-20,5 bis -17,8 °C)
Windbeständig	mäßig
Andere Widerstände	Widerstandsfähigkeit gegen Frost (WH 1 bis 6)
Verwendung	kübel, kleine gärten, innenhof gärten
Form	Hochstamm, mehrstämmige Baum

Massiver Strauch mit einer runden bis fächerförmigen Wachstumsweise und einer Höhe von bis zu ca. 2,5 m. Wächst selten zu einem kleinen Bäumchen heran. Die etwas glänzenden Blätter färben sich im Herbst über gelborangefarben bis hin zu dunkelpurpurrot. Blüht gegen Ende Januar/Mitte Februar mit sehr schwach duftenden, bronzenen, roten Blüten mit bis zu 4 cm Durchschnitt. 'Diane' wurde 1969 von Robert und Jelena de Belder vom Arboretum Kalmthout in Belgien bezeichnet und eingeführt. Sie benannten die Pflanze nach ihrer Tochter. Obwohl 'Diane' eine der älteren Sorten von H. x intermedia ist, gehört die Pflanze noch immer zu den am schönsten rotblühenden Hamamelis-Sorten.